

# Fachwelt begeistert

## Das war die DENTAL BERN 2024!

**BERN** – Die traditionsreiche größte Schweizer Fachmesse zeigt es einmal mehr: Dentalfachleute haben Freude daran, sich zu treffen. Die drei Junitage DENTAL BERN vom 6. bis zum 8. begeisterten fast 5'500 Besucher und 168 Aussteller. [DT](#)



**Ralph Nikolaiski, Projektleiter Swiss Dental Events AG**

«Dass die Dentalbranche lebt, haben die vielen Besucher gezeigt: fröhlich, neugierig, gut gelaunt.»



**Joachim Maltow, Ultradent Products**

«Wir sind sehr gerne auf der Messe in Bern, da hier ein Publikum unterwegs ist, das echtes Interesse an unseren Produkten, Neuheiten und deren Bewertung zeigt. Die Besucher kamen zahlreich, um Neues auszuprobieren. Wir freuen uns sehr, dass die Veranstaltung trotz des schönen Wetters gut besucht war und viele Wissensbegierige anzog. Die Kombination mit dem Kongress in dieser Halle war ausgezeichnet, da hier Fachpublikum und Industrie auf innovative Weise zusammenkamen – eine ideale Verbindung. Die Schweizer waren offen, interessiert und zahlreich vertreten, was höchst erfreulich ist.»



**Michael Raschle, Rodent**

«Wir sind mit der diesjährigen DENTAL BERN sehr zufrieden, da uns das grosse Besucheraufkommen positiv überrascht hat. Das Interesse an Innovationen war deutlich spürbar.»

**Natalie Hämmerli, Team der DENTAL BERN Organisation**

«Dieses Jahr zeigte sich, dass die Stimmung äußerst positiv war. Auch wenn gelegentlich etwas nicht wie geplant funktionierte, haben wir gemeinsam Lösungen gefunden. Die Besucher zeigten sich ebenfalls sehr wohlwollend. Insgesamt sind wir sehr zufrieden.»



**Räto Beltrame, KALADENT AG, Leiter Marketing und Verkauf**

«Die DENTAL BERN 2024 übertrifft unsere Erwartungen. Wir haben viele gute Gespräche geführt und zahlreiche vielversprechende Leads generiert. Unser neues Bestellsystem «KALAEasy», das wir unseren Kunden präsentiert haben, stiess auf hervorragendes Feedback. Es ist vollautomatisch, einfach, schnell und fehlerfrei – und die Resonanz darauf war durchweg positiv.»

**Nicolas Gehrig, Präsident des Arbeitgeberverbandes der Schweizer Dentalbranche und der Swiss Dental Events**

«Die Workout-Sessions, vor zwei Jahren gestartet, haben sich ausgezeichnet bewährt und sind auch in zwei Jahren im Angebot.»

**Kurt Goldstein, RÖNVIG/CALAJECT**

«Wir waren dieses Jahr auf der DENTAL BERN als Aussteller vertreten und haben über die today@dental-bern-Plattform eine hervorragende Resonanz erhalten. Zahnärzte informierten sich an unserem Messestand über unsere neue Methodik zur schmerzfreien Injektion.»

